

**Titel: zum Horthaus Juri Gagarin Schule, Einreicher: Kerstin Chill Fraktion
Bürger für Stralsund**

Federführung: Fraktion Bürger für Stralsund	Datum: 11.08.2022
Bearbeiter: Chill, Kerstin	

Einreicher: Frau Chill

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
Bürgerschaft	25.08.2022	

Anfrage:

1. Warum ist mit dem Bau des Horthauses für die Juri Gagarin Schule noch nicht begonnen worden?
2. Ist noch beabsichtigt, das Horthaus zu errichten?
3. Wenn ja, wann soll es bezugsfähig sein?

Begründung:

Zu einer funktionierenden Grundschule gehört auch immer eine Hortbetreuung vor Ort dazu. Demnächst ist die Juri-Gagarin-Schule fertig. Vom immer angepriesenden Horthaus, welches auf dem Gelände entstehen sollte, ist seit diverser Zeit keine Rede mehr. Die Hortkinder müssen den langen Weg nach Knieper West zu Fuß, bei Wind und Wetter, antreten.

Eigentlich gab es in der Bürgerschaft eine Prämisse: Kurze Wege für kurze Beine. Dieses scheint von der Verwaltung nicht mehr so wichtig zu sein.

Kerstin Chill
Fraktion Bürger für Stralsund